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o p i n i ó n

Llega el último año de la legislatura y se van poniendo las cartas
sobre la mesa. No hay duda de que ha comenzado la pre-campaña
electoral y el equipo de gobierno ya despliega su estrategia para las
próximas elecciones, sin disimulo…
Se comienzan obras, después de 3 años de legislatura y cuando los
presupuestos, tanto regionales como municipales son los más bajos
desde 2011. Es paradójico, cuando menos dinero tenemos es cuando
comenzamos a invertir, con los servicios básicos dejados de lado.
Comenzaron las obras de ampliación de la M-503, aunque no la del
soterramiento de la última rotonda, también las obras de la operación
asfalto, cuando no ha habido presupuesto para ello desde 2011…
Y los cascos urbanos siguen en franca decadencia.
Nos anuncian una bajada del IBI para el próximo año, cuando hace
sólo unos meses nos llamaban inconscientes por proponerla por
tercera vez. La primera medida tributaria del PP respecto a nuestro
municipio fue subir el IBI, un 10% para el año 2012. Propusimos una
rebaja para 2013, se podía, se opusieron. Volvimos a proponerla
para 2014, se podía, se opusieron. A última hora el gobierno
municipal se subió al carro, pero tarde y mal. No rebajaron lo
suficiente para volver al nivel impositivo de 2011, es decir no
corrigieron la subida. No tuvieron en cuenta que la subida del valor
catastral de las viviendas afectaría a los tramos de bonificación para
familias numerosas. Tampoco evitaron que afectara a otros
impuestos, como la plusvalía, que ha subido un 10% por ese
descuido.
Nada más llegar nos subieron los impuestos, pedimos que se
rebajaran y nos dijeron que no sabíamos lo que decíamos, que no
habíamos echado las cuentas, pero en cada ejercicio ha habido
superávit. Lejos de aplicar ese resultado a bajar los impuestos lo han
aplicado a cubrir la deuda que nos dejaron las malas prácticas de
sus compañeros que gobernaron antes. Pero ahora, cuando se
acercan de nuevo las elecciones, lavan la cara a su actuacióny asumen
nuestras propuestas para rebajar el impuesto.
La consecuencia es que los vecinos de Pozuelo pagamos más
impuestos de los que deberíamos, con una de las presiones fiscales
más altas de la Comunidad de Madrid, pero no ha repercutido en
unos mejores servicios hasta ahora, que llegan las elecciones.
¿Qué ocurrirá la próxima legislatura si vuelven a tener la oportunidad
de gobernar?
Ya adelantamos que bajarían los impuestos de cara al año electoral,
acertamos, adelantamos ahora que es muy probable que nada más
pasar las elecciones vuelvan a subir los impuestos, hasta las siguientes
elecciones.
¿Cuánto tiempo vamos a seguir en esta dinámica?
Tenemos nueve meses para reflexionar sobre esto.
www.upydpozuelo.es

Las cartas sobre la mesaVivienda pública: 
¿Alquiler o compra?

Mientras otros derechos sociales, como el acceso a la educación
o a la sanidad, siempre han estado razonablemente cubiertos, el
derecho a la vivienda, en España, no puede ser ejercido por una
parte significativa de la población.

La política sobre vivienda tiene que tener cuenta el número de
viviendas vacías existentes e incentivar su alquiler. Sería conveniente
abordar la rehabilitación del parque de viviendas existente antes
que comenzar nuevas edificaciones, y valorar las necesidades
reales de vivienda para gestionar las viviendas existentes y examinar
la posible promoción de vivienda pública siendo especialmente
escrupulosos en los métodos que eviten la especulación del suelo.

España presenta el menor porcentaje de viviendas en alquiler de
toda la Unión Europea, habiendo extendido el “virus de la
especulación inmobiliaria” por todo el cuerpo social, por obra y
gracia de las fuertes revalorizaciones del precio de la vivienda y
por la apertura de una espita de financiación extremadamente
copiosa y barata.

La edificación y venta de Vivienda de Protección Oficial no es el
camino a seguir si se quiere atajar el grave problema de la vivienda.
Si una administración pública está persuadida de que es el alquiler
social el principal camino para conseguir la satisfacción del derecho
constitucional a la vivienda de amplias capas de la sociedad, lo
primero que tiene que hacer es no promocionar ella misma la
cultura de la propiedad. El segundo paso, como es evidente, es
pasar ella misma a promocionar la cultura del alquiler a través del
alquiler social.

Los alquileres continúan siendo excesivamente altos y la poca
vivienda protegida es incapaz de abastecer la demanda. En este
contexto y pensando especialmente en la juventud un camino
abordable es el alquiler social, y comenzar a recorrer el prolongado
camino que nos queda hasta llegar a, para luego superar, la cuota
del alquiler social en la Unión Europea, que se sitúa en torno al
12%. 

Mientras tanto, muchas ciudadanas y ciudadanos siguen
careciendo de una vivienda digna.

Maite Pina (mtpina@pozuelodealarcon.org)

M ª  T E R E S A  P I N A
Portavoz de IU-Los Verdes Pozuelo de Alarcón

J O S É  A N T O N I O  R U E D A
Portavoz de UPyD Pozuelo de Alarcón
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Como sucede todos los años, las fiestas en honor de nuestra
Patrona, Nuestra Señora de la Consolación, sirven también
de introducción a un nuevo curso  político. Un período que,
en esta ocasión es fácil aventurar, se va a ir impregnando,
poco a poco y de forma progresiva, de claros tintes
electorales. 

Bajan las aguas de la política algo revueltas y algunos
pescadores,  intentando hacer bueno lo que recoge el refrán,
pueden caer en la tentación de apresurarse a lanzar las
redes. Y que lo hagan, con críticas radicales en cuanto a las
formas de hacer política, ofreciendo soluciones simples a
problemas complejos.

Es cierto que las formas son muy importantes. Y en que es
preciso mejorarlas, airearlas y darles un nuevo impulso,
creo que estamos muchos de acuerdo. Pero el verdadero
objetivo de la acción política va mucho más allá de las
formas. El verdadero objetivo es, debe ser, el debate
ideológico.  El debate entre los distintos valores básicos, a
partir de los cuales se deben buscar las respuestas a los
problemas que tiene la sociedad. El debate entre las distintas
formas de ver y estructurar nuestra convivencia. Ese es el
objetivo realmente importante, porque son esos valores
los que van a guiar la actuación política de unos u otros.

Tiempo habrá durante los próximos meses para hablar de
ello. Tiempo para repasar todo lo que se ha venido haciendo
durante estos últimos años. Tiempo para trabajar y llevar
a cabo lo que resta por hacer y tiempo para reflexionar
sobre las respuestas a los retos que nos aguardan. Tiempo
para hablar sobre el Pozuelo al que queremos ir y sobre las
distintas opciones de cada partido político acerca de cómo
queremos que se configure nuestra ciudad. De cómo
pensamos que debe ser Pozuelo en los próximos años y
cuáles deben sus señas de identidad. En definitiva sobre
cuál es nuestro proyecto para Pozuelo.

Pero ahora, cuando arranca ese nuevo curso, es el momento
de disfrutar de nuestras Fiestas Patronales, las fiestas de
nuestro pueblo. Ese lugar en el que unos han nacido y que
otros hemos elegido para vivir, pero que es, tanto para unos
como para otros, nuestro pueblo, nuestra ciudad. 

o p i n i ó n

Un nuevo curso político
Más transparencia, más participación

y más democracia en Pozuelo 

F É L I X  A L B A
Portavoz del PP Pozuelo de Alarcón

La ciudadanía está diciendo basta como bien queda
reflejado en la última encuesta del CIS. Los políticos somos,
según la misma, el cuarto problema de los españoles. Los
tiempos están cambiando y los resultados electorales no
pueden convertirse en un cheque en blanco para cuatro
años, donde ya no se tiene en cuenta la opinión de la
ciudadanía. Es necesario abrir cauces de participación
política para recuperar la confianza de los ciudadanos. 

El equipo de gobierno local tiene la responsabilidad de dar
una respuesta a ese descontento que está sumiendo a las
instituciones del Estado en una grave crisis. Acercar el
Ayuntamiento a la ciudadanía debe de ser un objetivo
prioritario y, en Pozuelo aún más. Por ello venimos
reclamando desde el Grupo Municipal Socialista de forma
insistente durante toda esta legislatura, primero la creación
del Consejo de la Ciudad y ahora su convocatoria inmediata
para dar voz a los pozueleros en los asuntos municipales.

También hemos presentado una moción en Pleno para
crear la figura del Concejal 26, de manera que se articule
una verdadera participación política. Esta iniciativa daba
la posibilidad a los vecinos de nuestro Municipio de
participar directamente en los plenos defendiendo sus
propuestas, algo a lo que el PP se negó sin miramientos.

Con esa misma actitud, el Gobierno de Mariano Rajoy
pretende un cambio de la ley para la elección de los alcaldes
a meses de las elecciones locales, para que sean elegidos
por mayoría simple, para así mantener el poder en muchos
municipios.

Son tiempos de cambio que requieren respuestas
responsables. Los vecinos piden más transparencia, más
participación y más democracia. La gobernabilidad de
España, Madrid y Pozuelo depende de que estemos a la
altura de los tiempos que nos ha tocado vivir, liderando la
apertura de las instituciones a la ciudadanía.

Por los demás felices fiestas de la Consolación.

Más información en www.gmspozuelo.org 

D A V I D  M .  C I E R C O
Portavoz de PSOE Pozuelo de Alarcón
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